



Weihnachten 2002

Ihr Lieben,

dieses Jahr melden wir uns früh, und das hat seinen Grund: Wir stehen kurz vor unserem Aufbruch nach Kambodscha, wollen Euch aber unseren Weihnachtsbrief nicht vorenthalten und Euch das Wichtigste berichten.

Simone ist seit Februar als Verwaltungsleiterin im GTZ – Büro in Phnom Penh in Kambodscha tätig. Es gefällt ihr sehr gut. Im Sommer war sie auf einer Dienstreise in Deutschland, und da reifte dann unser Plan: Wir werden für 3 Monate nach Kambodscha reisen und dort überwintern. Wir fliegen am 29. November und kommen Ende Februar 2003 wieder zurück.

Jasmin startet von München Mitte Dezember, dann fliegen sie und Simone von Bangkok aus gemeinsam zu einer Freundin aus USA-Zeiten nach Tokyo und kommen kurz vor Weihnachten zurück, so dass wir alle zusammen Weihnachten feiern können.

Simone hat ein wunderschönes Haus mitten in Phnom Penh, und dies ist jetzt die beste Reisezeit für dort (Trockenzeit). Wir freuen uns schon sehr.

Fritz ist seit einem Jahr in Rente, und wir unternehmen sehr viel. Seit August ist das Jagdhaus meines Großvaters, südlich von Berlin, das wir seit 6 Jahren vermietet hatten, frei. Wir haben uns nun entschlossen, es an Freunde und Bekannte zu vermieten. Es liegt ja wunderschön direkt am See, 45 Minuten von Berlin-Mitte und 20 Minuten vom Spreewald entfernt.

Wir haben es in diesem Sommer möbliert und bis auf Kleinigkeiten ist alles fertig und wunderschön geworden. Das hat viel Spaß gemacht, war aber auch mit ziemlich viel Fahrerei und größerem Aufwand verbunden. Also, wenn Ihr mal ein oder zwei Wochen dort verbringen wollt – meldet Euch! (Bis Ende Mai ist es bereits ausgebucht.)

Wir wünschen Euch schon jetzt eine gesegnete Adventszeit, Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr und alles Gute und Gesundheit für das Jahr 2003.

Ganz herzlich Eure

